

Alternative Ecocitoyenne Pellerinaise

Lors du dernier C.M, le Maire a évoqué le prochain terrain de foot **synthétique**. Nous n'avons jamais eu à débattre de ce sujet dans une commission. Depuis le début de ce projet nous alertons sur la dangerosité de ces terrains pour la santé et l'environnement. La diffusion insidieuse de plastique dans notre environnement nous fait absorber régulièrement des microparticules. Nous savons que la majorité pense à la santé de nos enfants et qu'elle a une conscience écologique. Toutefois nous pensons qu'une forme de confiance aveugle dans la technologie, le nouveau, le moderne l'empêche de prendre en considération les éléments que nous leur avons pourtant transmis dans un document de 28 pages. Cette matière est en complète contradiction avec la loi climat et résilience dans laquelle figure la **réversibilité**. Un terrain en gazon naturel absorbe du CO2. Le GIEC parle actuellement de 410 ppm de CO2 en 2022 alors qu'il était de 295 ppm en 1900. La technologie n'est pas toujours salvatrice pas plus que notre monde n'est prévisible et maîtrisé, le COVID et la guerre devrait nous inciter à nous en souvenir. Pourquoi temporiser ? De plus le terrain de foot à 5 vient d'être fermé avec un coup qui dépasse les 100K€ ne serait-il pas temps d'avoir un débat citoyen ?

<https://www.alternative-ecocitoyenne-pellerinaise.fr/santefootsynthe/>

Emmanuel Labarre, Mélodie Fournier,
Jean-Michel Moussu, Christelle Delerue,
Christian Dréan et Anne Péresse.

Un Nouvel Élan pour le Pellerin

40 000 euros c'est la somme nécessaire à la remise en état du terrain de Foot à 5 vandalisé. Celui-ci a déjà coûté plus de 60 000 euros, hors subvention. Cet équipement a une utilité reconnue par les sportifs utilisateurs qui en sont désormais privés.

Quel avenir pour ce terrain ?

- Le laisser fermé c'est avouer son impuissance.
- Le détruire c'est accepter d'avoir dépensé des fonds publics pour rien,
- Le remettre en état, c'est risquer de voir de nouvelles dégradations.

Aucune solution ne paraît satisfaisante. Dans tous les cas c'est de l'argent de la collectivité mal utilisé.

Comment expliquer et prévenir ces actes de vandalisme et ces incivilités inqualifiables ?

• Une piste ne serait-elle pas le manque d'activités proposées aux adolescents ? Car seuls quelques-uns se sentent concernés par les propositions de la Maison des Jeunes. C'est un constat d'échec d'une politique qui a privilégié le sécuritaire à l'animation et mis fin au partenariat avec l'Association Intercommunale AJI.

• Nous souhaitons le recrutement d'un éducateur de rues, présent sur des horaires adaptés, avec mission de faire des propositions concrètes d'accompagnement aux adolescents. Nous pensons qu'investir dans la prévention, le dialogue et l'éducation donnent toujours de meilleurs résultats que la politique de la porte fermée.

Bel été à tous.

Françoise Paquet
et Jean-Luc Michenot.

Le Pellerin, notre lien

Un vent de démocratie souffle au Pellerin

....au travers des diverses instances participatives mises en place, et en phase opérationnelle.

Ainsi, les comités de quartiers du bourg et des villages, se sont emparés de sujets variés, avec enthousiasme et des idées commencent à émerger sur divers sujets du quotidien ou plus structurants.

Autre espace démocratique, la Commission pour l'Accessibilité : des échanges fructueux ont permis la mise en place d'un temps fort dédié à l'inclusion, fruit d'une émulsion d'idées, de compétences et de partages de contacts.

L'Étude Urbaine, qui a vocation à proposer des scénarii sur le devenir du bourg, va donner, elle aussi, la part belle à la démocratie participative, en sollicitant les habitants, directement ou par les représentants à divers degrés, lors des ateliers proposés.

L'association CAP ô Pellerin, en élargissant ses adhérents à l'ensemble des professionnels de la commune, participe aussi à cette vie démocratique et à l'émergence de projets.

L'occasion pour tous de s'impliquer dans la politique locale, celle qui a trait au collectif et au mieux vivre ensemble.

Cécile Mériadeuc, Paul Brounais, Marie-Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, Sylvia Brizard, Patricia Teillet, Thomas Le Cam, Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

